



つもりっこ

令和7年2月12日
第20号
益城町立津森小学校

性教育の授業参観

先月の24日（金）は、つもりっ子デーの性教育授業参観でした。授業参観では、1～6年生まで、それぞれの学年の発達段階に応じた性についての学習内容の授業を見ていただきました。

子どもたちを取り巻く今日の社会環境では、情報過多のネット社会における性情報の氾濫やSNS等を介した性犯罪の発生等、危惧される厳しい面があります。

津森小学校では、この性教育旬間で、あらためて「命の尊さ」「自分が大切な存在であること」「自他の心や体を大切にすること」・・等、大切な価値観について子どもが自ら考える時間として大切にしたいと考え取り組んでいます。ご家庭の中でもぜひ大切な命について話題にされてみてください。



エレベーター完成しました！！

夏休みから本格的に始まったエレベーター工事が終わり、とても立派なエレベーターがお披露目されました。

完成したエレベーターの運用は2月から始めています。

ただ、基本的には子どもたちだけでの乗り降りは認めておらず、ケガ等の理由で使用が必要な場合のみ職員と同伴といった制限を設けています。また、エレベーターとともに、運動場からのスロープも整備され、車椅子利用やケガをした際等の移動がとても便利になります。



学習のまとめに取り組みます！！

12月に実施しました学力テストの結果が学校に届きました。

今後、学級全体の課題や苦手領域を確認して、復習に取り組んでいきます。あわせて個人の得意分野と苦手分野を把握して、個別の指導に生かしていきます。

なお、個人の結果につきましては、配付しておりますので、ご家庭で確認をされて、自主学習や復習等にご活用されてください。

